

Les Women's Institutes de Saskatchewan

Lors de la Convention provinciale des Women's

Institutes de Saskatchewan tenue à Regina en 1982, nous avons adopté une résolution d'urgence en faveur du maintien du tarif du Nid-de-Corbeau. Le Women's Institute de Swift Current est heureux de l'occasion qui lui est offerte de faire valoir l'importance du maintien des tarifs réglementés pour le transport du grain.

Le fait qu'on ait fixé la date de l'audience qui nous intéresse au milieu de l'été est pour nous un sujet de préoccupation. Nous croyons que l'audience aurait pu attirer dix fois plus de personnes si elle n'avait pas été prévue à un moment où de nombreux organismes et un grand nombre de familles sont en vacances. Serait-ce une décision délibérée de la part du Comité des transports pour limiter la participation?

Nous nous inquiétons également du fait que de grosses sommes d'argent quitteront les régions rurales pour aboutir aux chemins de fer et à leurs sociétés. D'après les statistiques, 80% des dépenses sont faites par des femmes. Compte tenu de l'inflation, il nous est impossible de dépenser moins alors que les coûts continuent à augmenter et que le dollar s'érode chaque année.

Qu'il nous soit permis de prendre un exemple pour étayer notre propos.

(Les chiffres sont approximatifs et correspondent à une moyenne; ils proviennent des dossiers personnels d'un de nos membres du Women's Institute.) Prenons le cas d'une famille d'agriculteurs qui vend environ 600 tonnes par an. Le tarif du Nid-de-Corbeau étant de 4,85 \$ (au point de livraison), si on multiplie par 600 on obtiendra les chiffres de 2 910 \$ comme frais de transport. Si le tarif du Nid-de-Corbeau quintuple, les frais de transport passeront à 14 550 \$ par an. Cette famille disposera de beaucoup moins d'argent pour faire face à ses